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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Viele Gäste der Stadt und Potsdamerinnen und Potsdamer besuchen täglich den Babelsberger Park. 
Leider sind über die Zeit auf den Wegen viele Schlaglöcher entstanden, denen Radfahrerinnen und 
Radfahrer, Rollstuhlfahrerinnen und Rollstuhlfahrer sowie andere Nutzerinnen und Nutzer der Wege 
ausweichen müssen. Eine Verbesserung der Situation ist bisher nicht erkennbar.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Gibt es Planungen zur Verbesserung des Zustands der Wege im Babelsberger Park?

      gez. André Noack
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